

Immobilier AYA

20 étages d'art

C'est au nom de l'art contemporain que l'élite libanaise s'est réunie au Beirut Art Center à Sin el Fil.

Personnalités, investisseurs, représentants des médias et journalistes sont venus découvrir les secrets de la tour de 20 étages, AYA, premier projet de HAR Properties au Liban. M. Philippe Tabet, directeur général de la société, a décrit la tour comme étant un espace résidentiel et commercial qui révélera au cœur du quartier authentique de Mar Mikhaël à Achrafieh, et qui constitue le point culminant de l'innovation et de l'originalité, tout en répondant à des normes écologiques très strictes. Les deux architectes principaux du projet sont le Libanais Rachid Karam et le Français Augustin Rosens-



Le projet est une collaboration entre HAR properties et Prime Consult.

tieh. Ce grand projet, prévu pour fin 2013, est une collaboration entre HAR properties et Prime Consult, la société de

consultants en gestion immobilière dirigée par M. Massaad Fares. L'édification de la tour constitue un pas considérable

vers l'essor économique et social d'une région qui semble engagée dans une course à l'innovation!

Il s'agit d'un concept original pour une tour qui peut être adaptée à toute sorte de terrain, un design élégant, avant-gardiste et qui reflète à la fois un héritage arabe et un modernisme confirmé; AYA c'est tout ça. Une tour qui rend hommage à l'architecture arabe traditionnelle mais dans un style résolument moderne.

Le mot «AYA» a été approuvé par un maître Feng-Shui qui a visité le site et apporté ses recommandations. Ainsi, l'immeuble est positionné perpendiculairement à la route et est orienté vers l'est. Cela permet également à tous les appartements d'être ensoleillés.

Mouvement Social Enfants et conflit

Formation à la paix

Dans le cadre du projet « Protection des enfants dans les zones en conflit » financé par l'Union Européenne, Le Mouvement Social organise des centres aérés à Triploi, Jnah, Sin el Fil et Zahlé.

Ces centres accueillent des enfants hors système scolaire, âgés entre 10 et 14 ans. Le Mouvement Social œuvre auprès de ces enfants pour leur offrir une éducation de base, leur accompagner afin de surmonter leurs appréhensions et renforcer leur participation citoyenne à travers diverses activités pédagogiques. De même, le projet s'adresse à des jeunes âgés entre 15 et 18 ans, et présents dans différentes régions libanaises. Ces jeunes sont formés à la communication positive et à la gestion pacifique de conflit. Ils participent à



Ce projet a pour objectif d'œuvrer pour la défense des droits de l'Enfant.

la conception et à la diffusion de matériels éducatifs innovants ainsi que des messages spécifiques concernant l'atténuation

des conflits. À mentionner que ce projet a pour objectif d'œuvrer pour la défense des Droits de l'Enfant.

Les enfants sont aussi des acteurs du changement et il convient de leur donner les conditions et les outils nécessaires pour qu'ils participent à la construction de la démocratie et de la paix.

Le Mouvement Social est une association laïque, engagée depuis 1961 dans le développement sur l'ensemble du territoire libanais. Ses objectifs sont de bâtir une société plus juste et plus humaine, de faciliter l'accès des plus pauvres à l'autonomie et la citoyenneté grâce à des projets de développement socio-économiques, et d'impliquer les jeunes du Liban dans le développement et l'amélioration de leur société. Les valeurs prônées par le Mouvement Social sont notamment la laïcité et l'adoption de la non violence comme force de changement.